



BEAUCHAMP
ESTATES

11 Pièces

549 m²

Réf. MGB3751

5 350 000 €

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette remarquable villa est située au cœur du luxueux domaine golfique privé "Terre Blanche", offrant un environnement sécurisé et surveillé 24 heures sur 24, réparti sur 300 hectares de nature préservée. Avec des lignes architecturales soigneusement étudiées, cette propriété fusionne harmonieusement les espaces intérieurs et extérieurs pour offrir une lumière naturelle exceptionnelle tout au long de l'année. Elle offre ainsi un cadre de vie idyllique en pleine nature, tout en bénéficiant des équipements et services haut de gamme de l'hôtel de luxe du même nom. D'une superficie de près de ...

This remarkable villa is located in the heart of the luxurious private golf estate "Terre Blanche", offering a secure environment with 24-hour surveillance, spread over 300 hectares of preserved nature. With carefully considered architectural lines, this property harmoniously merges interior and exterior spaces to offer exceptional natural light throughout the year. It thus offers an idyllic living environment surrounded by nature, while benefiting from the high-end facilities and services of the luxury hotel of the same name. With an area of almost 400m², the villa is made up of several ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

